Las fiestas en Inchaurrondo

En Miracruz, barrio de Inchaurrondo, donde está establecida la Sociedad "Artzak-Ortzeok" de tan brillante historia en todo aquel aristocrático barrio, se han organizado grandes flestas para los días 13, 14, 17 y 18 del presente, cuyo programa extractamos a con-

Día 13, martes.-A las siete y media de la tarde, comienzo de las fiestas con el kalejira por las dulzainas de la Sociedad.

A las nueve y media, recibimiento de la banda "La Armonia" que, alternando con la dulzaina, tocará bailables hasta las doce, hora en que se izará la bandera social.

Dia 14, miércoles.—A las siete, diana por las dulzainas.

A las tres de la tarde, la Comisión de la Sociedad, con las autoridades, visitará las escuelas municipales, obsequiando a los niños y niñas con juguetes y meriendas. A las autoridades y profesores, un vino de honor en los salones de la Sociedad.

A las cinco y media, juegos de sorpresa, con los chistularis de Alza, y si llega el buque a Pasajes, con una banda de música que

ha sido contratada en Londres y viene embarcada. De nueve y media a doce, ballables.
Día 17, sábado.—Las dulzainas recorrerán el barrio anunciando la gran verbena veneciana ciana que comenzará a las nueve y media de la noche, con música, chistularis, dulzainas, acordeonistas, etc., etc., y cuya verbena terminará por cansancio de los bailarines.

Dia 18, domingo.—A las seis de la mañana, gran chocolatada para todos los trasnochadores y madrugadores del barrio.

A las siete, diana. A distintas horas habrá misa por los vecinos fallecidos: concurso de tiro con premios en metálico; carrera de cintas donadas por las lindísimas jóvenes del harrio; café de honor; cucaña horizantal. y para final, bailables hasta las doce de la noche, en que se arriará la bandera.

Bien por la "Artzak-Ortzeok"!

La Voz de Guipúzcoa. Domingo 11 de Septiembre de 1932. Pág. 13.

Las fiestas en Inchaurrondo

En Miracruz, barrio de Inchaurrondo, donde está establecida la Sociedad "Artzak-Ortzeok" de tan brillante historia en todo aquel aristocrático barrio, se han organizado grandes fiestas para los días 13, 14, 17 y 18 del presente, cuyo programa extractamos a continuación.

Día 13, martes. -- A las siete y media de la tarde, comienzo de las fiestas con el kale-jira por las dulzainas de la Sociedad.

A las nueve y media, recibimiento de la banda "La Armonía" que, alternando con la dulzaina, tocará bailables hasta las doce, hora en que se izará la bandera social.

Día 14, miércoles. -- A las siete, diana por las dulzainas.

A las tres de la tarde, la Comisión de la Sociedad, con las autoridades, visitará las escuelas municipales, obseguiando a los niños y niñas con juguetes y meriendas. A las autoridades y profesores, un vino de honor en los salones de la Sociedad.

A las cinco y media, juegos de sorpresa, con los chistularis de Alza, y si llega el buque a Pasajes ,con una banda de música que ha sido contratada en Londres y viene embarcada. De nueve y media a doce, bailables.

Día 17, sábado. -- Las dulzainas recorrerán el barrio

anunciando la gran verbena veneciana que comenzará a las nueve y media de la noche, con música, chistularis, dulzainas, acordeonistas, etc., etc., y cuya verbena terminará por cansancio de los bailarines.

Día 18, domingo. -- A las seis de la mañana, gran chocolatada para todos los trasnochadores y madrugadores del barrio.

A las siete, diana. A distintas horas habrá misa por los vecinos fallecidos; concurso de tiro con premios en metálico; carrera de cintas donadas por las lindísimas jóvenes del barrio; café de honor; cucaña horizontal, y para final, bailables hasta las doce de la noche, en que se arriará la bandera.

¡Bien por la "Artzak-Ortzeok"!